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El Delegado de Obras Públicas inauguró la instalación 

LA ROTONDA DE MIGUEL TURRA YA TIENE ILUMINACION 
Miguelturra, entre 
los municipios más 

emprendedores 
El delegado Provincial de Obras Públicas de la 

Junta de Comunidades, Juan Antonio Femández 
Pacheco, inauguró en la noche del miércoles, 3 de 
septiembre, la tOITe de iluminación de la rotonda de 
MiguellUua, sita en la canetera regional CM-4127, 
que ha supuesto un coste a su departamento de 3,5 
millones de pesetas. 

Al primer encendido acudió tamhién el alcalde 
miguelturreño, Román Rivero, quien destacó el 
hecho, porque refuerza la seguridad vial en esta entra
da a la localidad. 

La nueva iluminación de la rotonda es posible 
gracias a una tOITe central galvanizada, sustentada 
por una base de 2,5 metros de hocrnigÓn. De la torre 
penden seis focoS de vapor de sodio, que precisan 
una potencia de 6.600 watiospara su funcionamien
to, y cuya luz abarca los 60 metros de diámetro de la 
rotonda. 

La iluminación de eS!a rotonda tiene carácter pio
nero en la provincia, al ser ésta la primera realizada 
por la delegación de Obras Públicas, a la que seguirán 
otras en el término municipal de Valdepeñas, según 
comentaron tanto el delegado Femández Pacheco 
como César Rubio, jefe del servicio de Carreteras de 
la Junta en Ciudad Real. 

La torre de luz ha sido instalada por la empresa 
«Juan Antonio Díaz y Arenas>}, cuyo principal res
ponsable destacaba el ahorro de energía del vapor de 
sodio, que supone un costo menor, hasta el 20% res
pecto a la luz convencional, y cuenta con otras venta
jas, como es el hecho de no almer a los insectos. 

El alcalde de Miguelturra, Román Rivero, quien 
acudió al encendido inaugural acompañado de varios 
miembros de su corporación municipal, dijo que «no 
tenía sentido esta rotonda sin iluminación», al tiempo 
que esperaba que ése sea el primer paso para iluminar 
todo ellramo que une la localidad con Ciudad Real, 

Según un estudio realizado por la 
revista económica RENOVACION, 
nuestro pueblo se encuentra entre los 
quince primeros de la provincia más 
emprendedores, siendo superado sólo 
por municipios con mayor población, 
excepto Almagro y Almadén, que 
están por debajo en el número de 
habitantes, todo ello referido al perio
do 1993-97 y según el número de pro
yectos de inversión empresarial pre
sentados en la Delegación de 
Industria, es decir, el número de nue
vas pequeñas empresas (Pymes) y de 
empresarios autónomos. 

Así, nuestro pueblo registra un 
número de 36 nuevas Pymes y 85 
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de modo que se dé respuesta a las peticiones que viene haciendo el ayuntamiento churriego en este sentido ante las administracio
nes correspondientes, por considerar que repercutirá en beneficio de la seguridad vial. 

Comenzó la construcción 
del nuevo colegio 

Los ciudadanos y el buen tiempo lo propiciaron 

Adiós a las mejores Fiestas 
de los últimos años 

Con un pequeño borrón a última hora, por querer garanllzar la segu
ridad de lodos, en 105 toros de fuego, todo el mundo ha coinddido en 
valorar estas FII5t.ls en honor de Nuestra Patrona como las mejores de 
la últimas décadas. 

Muchos buscan la razón en las irune)orables condidones dimáticas 
que han permitido, e induso animado, a miguelturreños y visitantes a 
partiápar de las múltiples actividades preparadas para estos días. 

Otros se centran en las llOYedades de este año, como 105 populosos 
.Bailes de la ]ani)Ia., el nuevo recinto ferial o las casetas de 105 co)edivos, 
sin oMdar las mejoras en los festejos taurinos. 

No faltan tampoco los que piensan que han sido unas mayores ganas 
de partiápaáón de todos, y especialmente de los más jóvenes, lo que 
ha propiciado este éxito. 

Sin duda que un poco de todo ha seJVido para alcanzar este éxito, 
Por fin empezaron las obras del nuevo colegio de p~maria de nuestro aunque aún todo se puede mejorar para próximos años, y en ello 

pueblo. SI todo va según lo previsto, el próximo curso podrá ser inaugurado. tenemos que trabajar todos: ciudadanos, colectivos y administración. 

EXPOSICION DE PINTURA «CARTA PUEBLA» DEL 1 

A través de conYelSadones o en opiniones vertidas en la emisora 
munkipal, mucha gente ha valorado los bailes de la janilia como lo 
mejor de la fiesta y los que han pasado por ellos pueden ratificarlo. A 
este éxito han contribuido los Industriales de la hosteleña de la calle Don 
José Mora, que han aportado la iniciativa y gran parte del presupuesto, 
habiendo contado con el respaldo del propio ayuntamiento y con su 
ayuda económica. 

También inkiativa de los colectivos Y apoyo del ayuntamlento han 
sido los artIñces de las tres casetas de renas, de tal forma que los co)ec
tivos han abonado la mitad del alquiler y el ayuntamiento lo demás. El 
resto de los colectivos dudaron a la hora de dar el primer paso, pero sin 
duda el éxito de esta idea puede animar a muchos para el año que viene. 

El nuevo rednto ferial, con su buena deIinidón, ha demostrado que 
)o de las distandas no tiene tanta importancia como se presupone y 
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